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９月 12日　全議員を対象に視察研修を行いました。９月 12日　全議員を対象に視察研修を行いました。

視察レポート

皆さんの要望を議会はこう審議しました

福島県田村市

学校給食センター
施設の概要施設の概要…田村市の学校給食未実施校の解消と、既…田村市の学校給食未実施校の解消と、既

存給食センターの老朽化に伴い、市内小・中学校・幼存給食センターの老朽化に伴い、市内小・中学校・幼

稚園を対象とする新たな学校給食センターを建築。平稚園を対象とする新たな学校給食センターを建築。平

成 24年１月１日供用開始。成 24年１月１日供用開始。

施設の特徴施設の特徴…夜間電力を活用する空調機・給湯器や最…夜間電力を活用する空調機・給湯器や最

新の高効率電気厨房機器を備えたオール電化施設。最新の高効率電気厨房機器を備えたオール電化施設。最

大食数 4,300 食。大食数 4,300 食。

福島県河沼郡柳津西山

地熱発電所
施設の概要施設の概要…平成 7年 5月に運転を開始した、日本…平成 7年 5月に運転を開始した、日本

最大の地熱発電所。最大の地熱発電所。

燕市議会ではソーラー発電誘致に取り組むなど、エネ燕市議会ではソーラー発電誘致に取り組むなど、エネ

ルギー問題に関心を高めており、環境への負担が少なルギー問題に関心を高めており、環境への負担が少な

く、純国産のクリーンなエネルギーである地熱発電にく、純国産のクリーンなエネルギーである地熱発電に

ついて研修を受けました。ついて研修を受けました。

燕市でも今後２つ燕市でも今後２つ
の給食センターのの給食センターの
建設が予定されて建設が予定されて
おり、意義のあるおり、意義のある
研修となった研修となった

■私立高校生が学費を心配せず学
べるように私学助成の増額・拡
充を求める意見書の採択に関す
る請願

■国民の健康を守り、ドナーの骨
髄提供しやすい社会環境づくり
を図る「骨髄バンク・ドナー助
成制度」創設を求める意見書

請願者

　新潟県私学の公費助成をすすめる会

　会長　中村直美

発議内容

　平成 24年６月議会へ提出され採択された

燕市での「骨髄バンク・ドナー助成制度」創

設を求める請願を受け、本制度は広く世間一

般に普及されるべきとの考えから、国への制

度創設を求めるものです。
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セイガンハ・ダレデモ・ダセマス


